

## Deporte local

## Huerdo y Madera, campeones de Asturias en cronoescalada

Los ciclistas se hicieron con el título en las categorías máster de 50 y 60 años

Langreo,  
P. PÉREZ

Los ciclistas de las Cuencas cuajaron un gran papel en el Campeonato de Asturias de cronoescalada, disputado el pasado 29 de mayo, en Langreo. El recorrido constaba de 6,6 kilómetros, entre La Nueva y el Alto de La Faya. En la prueba participaron más de un centenar de corredores de todas las categorías.

En categoría máster, los ciclistas de las Cuencas cuajaron una gran actuación. En categoría máster 40, el título fue para el allerano Jesús Bernardo, del Valles Mineros, seguido muy de cerca por Juan Manuel Toribio, líder de filas del Garaje Paco-De la Uz.

En la categoría máster 50, el langreano Juan Marcelino Huerdo, del Asturmaster-Neumáticos Joaquín consiguió hacer la mejor

marca. Por su parte, en la categoría máster 60, el mejor tiempo fue para Tino Madera, del Garaje Paco-De la Uz. El ciclista lenense está cuajando un gran mes, ya que además del primer puesto en el Campeonato de Asturias de Cronoescalada, logró el triunfo en la categoría máster 60 en Albandi, donde recogió el premio de manos de un mito del ciclismo como Tony Rominger.

El Garaje Paco-De la Uz se prepara para sus próximos retos. Este fin de semana participarán en la Vuelta Ciclista a Salamanca. Los jefes de filas del equipo dirigido por Vicente Merino serán el propio Tino Madera y Juan Manuel Toribio. La prueba constará de tres etapas; una el sábado por la mañana, una contrarreloj el sábado por la tarde, mientras que el domingo se cierra la ronda.



Juan Marcelino Huerdo. | J. R. SILVEIRA

## El Club Rítmica Valle de Turón logra buenos resultados en los Juegos Escolares

Mieres del Camino,  
P. PÉREZ

El Club Rítmica Valle de Turón consiguió buenos resultados en el Campeonato de Asturias de los Juegos Escolares. La cita, que se celebró en el polideportivo de El Quirinal, en Avilés, contó con el triunfo de Nayara González y el segundo puesto de Nerea García y el noveno puesto de Nayala López en categoría prebenjamín y el título para Clara González en categoría infantil. Además, las miereneses participaron en el Torneo Nacional de Corvera, donde Claudia Reguera se hizo con el título en alevín escolar y Ainhoa Mediavilla fue tercera en alevín base. Otras cuatro gimnastas participaron en este torneo. En el trofeo nacional de Villaviciosa, lo más destacado fue el triunfo de Clara González en infantil escolar. En esta prueba participaron cuatro gimnastas.

Guía



### Motor y Servicios para el Automóvil

ANUNCIOS EN ESTA GUIA 985 676 802

#### Tiguan y Ateca, animan el segmento SUV

Los nuevos Volkswagen Tiguan y Seat Ateca animan el segmento SUV y compiten con fuerza con el Qashqai y Kia Sportage.

#### Peugeot 108... por 108€ al mes y superequipado

Con una entrada de 2.285€, 72 cuotas de 108€ y un TAE del 8,72€, el "pequeñín" de Peugeot es líder en ventas en su segmento.

#### Muchos cambios en el nuevo Lancia Ypsilon

Motor Nalón, servicio oficial Lancia en el Valle del Nalón tiene a la venta el nuevo Lancia Ypsilon, muy equipado y a buen precio.

#### Repuestos del Nalón s.a.

RECAMBIOS Y ACCESORIOS  
PARA AUTOMOVILES

Tel. 985 69 41 52 Fax. 985 69 47 44

Doctor Fleming, 19  
LA FELGUERA

## Lozauto

CONCESIONARIO OFICIAL PEUGEOT



Oviedo Tel.: 985 119 011

LANGREO Tel.: 985 676 300

Mieres Tel.: 985 461 561

#### Talleres Veguin

Ford Motorcraft.

POR REVISIÓN OFICIAL  
REGALO  
BATERIA PORTATIL

Tel./Fax: 985 60 01 51  
Polg. Industrial "El Sutu" · Pola de Laviana



## Tartiere Auto

MIERES · 985 46 20 02 LUGONES · 985 98 01 15

#### NEUMATICOS JOAQUIN

Venta / Reparaciones  
Dirección / Equilibrados

C/ Dibujante Falo, La Felguera  
T. 985 68 38 83

## MOTOR NALÓN

EL ENTREGO 985 66 22 00  
www.motornalon.com



Infantil del Patinalón.

## El Patinalón cierra una temporada llena de éxitos para sus equipos

Cinco de sus diez conjuntos participaron en las finales de la Copa Federación

Langreo, P. PÉREZ

El Patinalón de Langreo puede estar contento con la temporada desarrollada por sus equipos. Cinco de los diez conjuntos que conforman el equipo de hockey patines lograron el billete para la fase final de Copa Federación. Los equipos de categoría micro B, prebenjamín B, alevín e infantil y juvenil consiguieron el pase a esta fase de la temporada.

Además, el equipo juvenil, que compite junto al Colegio El

Pilar de Pola de Lena, ha finalizado de manera exitosa su temporada gracias a la participación en la fase de sector, donde se vieron las caras con algunos de los mejores conjuntos de España. El equipo de las Cuencas se desplazó a La Coruña para disputar esta competición, donde finalizaron en la quinta posición. Pese a no lograr el pase a la fase final del Campeonato de España —se clasificaban los dos mejores— la temporada ha sido un éxito.